

Ausflug „Fahrt ins Blaue“ vom 13. Februar 2025

Reiseleitung: Annelise Keller, Stellvertretung Erwin Häner
Photos: Geri Weiss

Am Einsteigeort hinter dem Bahnhof warteten die 45 angemeldete Personen, bis auf Bea Scheider, die leider kurzfristig absagen musste, auf den Moser-Reisecar. Wie geplant um 09.30 Uhr verliessen wir auf 6 Rädern Schaffhausen.



Bei vorerst Nieselregen starteten wir unsere „Fahrt ins Blaue oder soooo...“ Richtung Winterthur, durch das Zürcher Oberland und die Lindt Ebene ins Glarnerland nach Glarus.

Bereits um 11.15 Uhr erreichten wir unser Ziel.





Wir wurden sehr herzlich vom Glarnerhof Team empfangen und in den für uns reservierten Speisesaal geleitet. (Einige waren der Meinung, dass wir fast zu legere gekleidet waren).



Nach und nach wurden die Getränke bestellt.

Zuerst wurde uns eine Flädliisuppe serviert,





danach ein grüner Blattsalat nach Saison

Zur Hauptspeise gab es Kalbspiccata Milanese, Erbsen mit Karotten und Nudeln.

Wer noch nicht satt war, durfte noch beim Supplement zulangen.



Später genossen wir zum Dessert einen Apfelstrudel mit Vanillesauce.

Nach dem feinen Essen genehmigte sich der Eine oder andere ein kleines Verdauerli und äs Käfeli. Der Nachmittag wurde mit plaudern verbracht.



Die hart gesottenen Ausflügler erkundeten die Umgebung bei strömendem Regen und fanden in der Bäckerei Gabriel die bekannten und feinen Glarner Pasteten respektive Beggeli als Mitbringsel für die Zuhausegebliebenen.



Ein Beggeli ist ein handgrosses Gebäck aus knusprigem Blätterteig mit feiner Mandel- oder mit Zwetschgenfüllung. Üblicherweise kauft man immer von beiden Sorten.

Um 15.15 Uhr bestiegen wir wieder unseren Reise Car und traten unsere Heimfahrt via Reichenburg – Lachen Pfäffikon/SZ





– entlang dem Zürichsee nach Horgen
– mit der Fähre über den See nach Meilen



– Pfannenstiel – Egg – Maur – Fällanden
– Volketswil – Effretikon
über Winterthur zurück nach Schaffhausen.

Unserem Chauffeur Andreas Griner danken wir herzlich für die gute und sichere Fahrt.

Die grösste Anzahl Teilnehmer verliess uns am Einsteigeort hinter dem Bahnhof Schaffhausen, die Breitianer wurden noch bis zum Schützenhaus gefahren. Andi Griner ganz herzlichen Dank für diesen von uns sehr geschätzten Extraservice. Auch Geri Weiss ein herzliches Dankeschön für die vielen Erinnerungsbilder Fotos, trotz strömendem Regen.

Für die reibungslose Organisation unseres Ausflugs danken wir unserem Reiseleiter Erwin Häner bestens. Erwin gibt seine Tätigkeit als Reiseleiter nun gerne in jüngere Hände, die «Fahrt ins Blaue» wird neu durch Erika Hengartner zusammen mit der Schreibenden organisiert – vielen Dank für die Bereitschaft.

An dieser Stelle einen ganz herzlichen Dank an Erwin Häner, für die vielen, zum Teil unbekannteren Ausflugsorte, die wir dank ihm, kennen lernen durften.

Die neu zusammengestellte verantwortliche Reiseleitung freut sich riesig, wenn im Februar 2026 wiederum so viele Teilnehmer begrüsst werden dürfen.

Annelise Keller
Reiseleitung